



La Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado patrocina el Premio de la Montaña de La Vuelta

Esta mañana la Sociedad Estatal de Loterías y Apuestas del Estado, ha presentado en rueda de prensa el patrocinio del Premio de la Montaña de La Vuelta Ciclista a España 2014, que se celebrará del 23 de agosto al 14 de septiembre.

El acto ha contado con la presencia del Director General de La Vuelta, Javier Guillén y de la Presidenta de Loterías y Apuestas del Estado, Inmaculada García.

Este será el tercer año consecutivo que Loterías y Apuestas del Estado patrocina el premio de la Montaña de La Vuelta. En la edición del 2012, el premio de la Montaña lo ganó el corredor Australiano Simón Clarke y en la edición del año pasado, el francés Nicolás Edet.

La Vuelta de este año contará con 21 etapas, de las cuales 13 son de media y alta montaña, habrá 39 puertos de montaña y aproximadamente 3.180 kilómetros de recorrido.

Este patrocinio queda enmarcado en la colaboración que Loterías y Apuestas del Estado viene desarrollando con el mundo del deporte y más concretamente en eventos de gran repercusión social y mediática como es La Vuelta Ciclista a España.